
 

 
 
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Barrierefreiheit         09.11.2020 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
der barrierefreie Umbau der Gebäude des Regionalverbandes Saarbrücken, insbesondere der 
Schulen, geht äußerst schleppend. Fortschritte sind fast nicht ersichtlich. Kommt es mal zu 
Verbesserungen, greifen diese auch oft noch zu kurz, wenn es zwar Aufzüge gibt, aber keine 
automatischen Türen oder taktile Leitsysteme. Die tagtäglichen Leidtragenden sind Menschen 
mit Beeinträchtigungen. Vor diesem Hintergrund fragen wir Sie und bitte um schriftliche Ant-
wort: 
 

1. Wie stellt der Regionalverband Saarbrücken sicher, dass seine Gebäude – insbeson-
dere den Schulen – im Zuge von Renovierungen und Neubaumaßnahmen barrierefrei 
ausgestaltet werden? (Bitte Prozess im Bau- bzw. Schulverwaltungsamt skizzieren.) 
 

2. Kommen bei der barrierefreien Ausgestaltung auch taktile Wegeleitsysteme zu Eingän-
gen, z. B. Handläufe und/oder taktile Bodenindikatoren, taktile Handlaufschilder, kon-
trastreiche Markierung von Stufenkanten oder Automatiktüren/Flügeltüren zum Ein-
satz? Falls nein, wie stellt der Regionalverband insbesondere für Blinde und Sehbehin-
derte die Barrierefreiheit sicher? 

 
3. Welche Kriterien legt der Regionalverband Saarbrücken zu Grunde, um Gebäude bzw. 

Stockwerke als barrierefrei zu bezeichnen? 
 

 
 
 
 



 

 
 
 

4. Welche Gebäude bzw. Stockwerke des Regionalverbandes – insbesondere die Schulen 
– sind nicht barrierefrei bzw. nur teilweise barrierefrei? (Bitte alle Gebäude und Stock-
werke detailliert nennen und Gründe darlegen, wieso nicht vollumfänglich barriere-
frei.) 
 

5. Welche Gebäude bzw. Stockwerke sollen im kommenden Jahr 2021 barrierefrei wer-
den? 

 
Freundliche Grüße 

 
Sandra Steinmetz       Patrick Ginsbach 
Fraktionsvorsitzende       Fraktionsvorsitzender 
 
 


